
生徒数                             令和２年１０月吉日 

ＰＴＡ会員様                   大穴中学校 ＰＴＡ会長 森 雅子 

第３回運営委員会報告 

（１０月８日 １０：３０～１１：００） 

１．会長あいさつ 

    おはようございます。いつもですとバザーの事で忙しくしておりますが、コ

ロナ禍ということで今年のバザーは見送りとなりました。   

  玄関から入ってこられた時に洗面台の所にハンドソープのポンプがあったと

思いますが、皆さんのご意見を反映したものです。是非見て下さい。 

  本日もよろしくお願いいたします。 

２．校長あいさつ 

本日は、お忙しい中、また、足元の悪い中、お集まりいただきまして、ありが

とうございます。会に先立ちまして、私の方から三点、ＰＴＡの皆様にご報告と

お願いがございます。 

一点目は、学校だよりでもお知らせしましたが、第４２回体育祭が９月１１日

に無事、実施できましたことをご報告いたします。本年度はコロナウィルス感染

予防の観点から、無観客による平日開催、学年別で２時間と、例年よりも規模を

縮小しての実施となりましたが、子供たちは熱く競技に取り組んでいました。本

当は保護者の皆様にも観ていただきたかったのですが、現在の状況を考慮しての

実施でしたので、ご容赦ください。詳しくは「学校だより」や「学年だより」で

ご確認いただければと思います。 

 二点目は、先日、メール及び文章にてお知らせいたしましたが、本校生徒の新

型コロナウィルス感染についてです。文書でお知らせしました通り、保護者の陽

性が確認され、濃厚接触者として、そのご家庭のお子さんがＰＣＲ検査を受診し、

陽性が確認されました。すぐに保健所、教育委員会、学校が連携して調査にあた

り、校内での濃厚接触者はいない、学校内における感染はないため臨時休業の必

要はない、との判断が下されました。皆様にはご心配をおかけしましたが、現在

は、落ち着いた学校生活が行われております。校内感染がないとの判断が下され

た理由は、学校内における感染防止対策の徹底だと考えております。皆様にご協

力いただいております毎朝の検温及び健康観察カードの提出及び確認、日常生活

におけるマスク着用の徹底、例えば本年度の体育祭のように、生徒が密集する場

面を極力避ける学校生活、ソーシャルディスタンスの確保、教室で食べる給食時

の配慮、職員によるトイレや教室の毎日の消毒など、校内感染を防ぐための手段

を講じている結果です。子供たちには不自由な思いをさせ、先生方にもご苦労を

おかけしますが、現在の状況が収束するまでは、子供たちの安全を第一に感染予

防対策を継続してまいりますので、ご協力をお願いします。 



また、陽性者が発生したということで、デマの流布や誹謗中傷、それに伴う差

別や偏見、いじめのような反応を心配しておりましたが、現在のところ個人や学

年を特定するような問い合わせも少なく安心しているところではあります。今後

も、職員にはアンテナを高くし、敏感に察知できるように指導しておりますので、

ＰＴＡの皆様におかれましても、ご協力をお願いします。 

三点目は「学校における留守番電話メッセージ対応」についてです。これも文

書でお知らせいたしましたが、市教育委員会の施策として、１０月１日より、夜

間及び休日の電話についてはメッセージによる対応をすることとなりました。設

定時間につきましては、学校だよりにてお知らせした通り、後期は１８時から翌

朝７時３０分までとなっております。これは国をあげて取り組んでおります「働

き方改革」の一環としての市教委の施策で、職員の超過勤務時間を抑えることを

目的として、県立高校では既に実施しております。特にお仕事をしている保護者

にはご苦労をおかけするかもしれませんが、ご理解いただければ幸いです。 

なお、今年度中、３月までは試行期間ですが、学校の取り組みではなく、市と

しての施策でございますので、何かご意見がありましたら、市教育委員会までお

願いします。 

長くなりまして申し訳ございません。それでは、本日の運営委員会、よろしく

お願いいたします。 

３．報告事項 

①学校報告 ７／２１ 前期中間テスト１日目  

３年生 三者面談（～７／２９） 

   ７／２２ 前期中間テスト２日目 

   ７／２９ 生徒集会（放送） 

８／ １ 第６６回全日本中学生通信陸上競技千葉大会 

      共通男子４００ｍ 第６位 

８／ ６ 千葉県小・中・高校席書会 書星会賞  

８／２４ 大穴中学校区１０００ケ所ミニ集会 

９／ １ ３年生 第２回実力テス 

９／ ６ おやじの会 草刈り 

９／１１ 第４２回 体育祭 

９／１８・１９ 前期期末テスト 

９／２０ 船橋市新人体育大会 陸上競技の部 

     共通 走高跳 第１位（県大会出場） 

９／２１ 船橋市新人体育大会 ソフトテニスの部 

     女子テニス部 団体ベスト８(県大会個人戦１組出場権獲得) 

１０／１ ３年生 第３回実力テスト 

 



②本部報告 ７／１０ Ｐ連第１回理事会（書面） 

８／１９ 広報紙配付 

８／２４ 大穴中学校区三校合同学校を核とした 1000ケ所ミニ集会 

９／ ３ 印刷作業 

９／ ６ 除草作業 

９／１６ Ｐ連第２回理事会 

１０／ １ 役員会  

③会計報告 

＜特別会計＞  

＜一般会計＞ 

収入７／１０ ＰＴＡ会費   

支出９／３０ Ｐ連会費      

④Ｐ連報告  

９／１６ 理事会 

１１／１０ Ｐ連研究大会 → 中止 

１２月   合唱交歓会  → 中止 

⑤ 各委員会報告 

⑥ 青少年補導委員報告（松木さん） 

７／２１ ８／４ ８／１８ 海老ケ作公民館 

９／１ ９／１５ １０／６ 古和釜・大穴地区パトロール 

４．連絡事項  

   ・ＰＴＡで非接触型体温計を２台購入しました。 

５．審議事項 

 ・１０組 体育祭用はちまき作り    

６．その他  

・おはよう運動の日程 

１０／ ６ ２年５組   １０／１３ ３年１組 

１０／２７ ３年２組   １１／１７ ３年３組 

１１／２４ ３年４組   １２／ １ １年１組 

１２／ ８ １年２組   １２／１５ １年３組 

１／１９ １年４組   

※寒い時期に入りますが、ご協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 
＊次回運営委員会は１月１４日（木）、１０：３０～です。 
 



第３回各委員会・定例会報告 

 活動報告 審議事項 

１学年 

７／１６ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・アルコール消毒の購入はしてほしい 

・茶話会は多分見送りになるのでは 

・夏休みに向けてショッピングモール等へ子供

達が出かける可能性もあるので家庭で話し合

いをしましょう 

 

バザーの予算で

衛生用品の購入 

⇒承認 

 

＜要望＞ 

学校閉鎖になっ

た場合、大穴中は

何か対策は考え

ているのか 

２学年 

７／１６ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・バザー、修学旅行、奉仕活動、体育祭ＰＴＡ 

 綱引き、お祭りの手伝いは中止 

・奉仕活動のかわりは特になし 

・体育祭は行う予定 

・網戸を付ける方向で検討 

・８／２４午後 １０００ケ所ミニ集会 

 

バザーの予算で

衛生用品の購入 

⇒承認 

 

 

３学年 

７／１６ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・三年生は修学旅行も中止となり、何かしらのイ

ベントの開催を希望します 

バザーの予算で

衛生用品の購入 

⇒承認 

１０組 

７／１６ 

(木) 

・運営委員会の報告 

・バザーが中止となりコロナ禍でＰＴＡができ

ることで、衛生面の強化というお話が会長か

らありました。内容についてはポンプ型の手

洗いせっけんの支給、マスクの支給です。 

 これらについて反対か賛成かの話し合いをし

ました。話し合いの結果、賛成に同意。 

バザーの予算で

衛生用品の購入 

⇒承認 

校外 

７／１６ 

（木） 

・運営委員会の報告 

・バザー中止 予算を衛生面の強化にあてる 

 洗面所にポンプ式のせっけんを購入予定 

 マスクを購入予定  

・公園の使い方について家庭でも話し合いをす

るように 

バザーの予算で

衛生用品の購入 

⇒承認 

 


